



Alexander Kühn

Deutschland/Germany

Geboren 1956 in Treysa. 1981 bis 1988 Studium der Freien Kunst in Hannover bei Stephan von Huene und Peter Redeker. Seit 1985 zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen, verschiedene Preise und Stipendien im In- und Ausland. Arbeiten befinden sich in privaten und öffentlichen Sammlungen. Unter anderem: Apple Computer, e.on München, Stadt Hannover, Land Niedersachsen, Nord/LB Hannover, Nigorra-Sammlung Mallorca, Stadt Nürnberg – Nürnberger Messe, Sparkasse Hannover, Landesbank Baden-Württemberg u.a. "Meine künstlerische Triebfeder ist der faszinierende Verwandlungsprozess der Metamorphose. Daraus resultieren vielschichtige Arbeiten voller Poesie, ebenso abstrakt wie gegenständlich. Nicht die vordergründige Darstellung der Dinge ist mir wichtig, sondern deren Wesen und die ihnen innewohnenden Möglichkeiten. Die Bilder sind eine Gratwanderung zwischen Gegenstand und Abstraktion, Licht und Dunkel – zwischen Leben und Tod ..." www.kuehnkunst.de

Born 1956 in Treysa, Germany. 1981–1988 Study of Fine Arts at the University of Applied Sciences and Art in Hannover, Germany, under Stephan von Huene and Peter Redeker. Lives and works in Hannover. Since 1985, several solo- and group exhibitions, grants and prizes in Germany and abroad. Works are represented in private and public collections, including: Apple Computer, e.on Munich, City of Hannover, County of Lower Saxony, Nord/LB Hannover, Nigorra-collection Mallorca, City of Nuremberg, Sparkasse Hannover, Landesbank Baden-Württemberg. "My artistic motive is the fascinating transformation process of metamorphosis. This results in complex multi-layered works full of poesy, just as abstract as well as concrete. Not the superficial representation of things is important to me, but their essence and their inherent possibilities. The artworks are a tightrope walk between object and abstraction, light and dark – between life and death ..." www.kuehnkunst.de



Datura I h, 2013, FineArt Print auf Hahnemühle, 50x70 cm

Datura I h, 2013, FineArt print on Hahnemühle, 50x70 cm